



こうのとりの

(学校教育目標) 自分ごとで 自分を創る 自分へ
～さわやかに しなやかに すこやかに～

2023(R5)年 10月31日

豊岡市立田鶴野小学校

前期児童会役員から後期児童会役員へ児童会引継ぎ式

前期児童会役員から後期児童会役員への引継ぎ式を行いました。(10月13日)

ある6年生の子に、「ところで後期児童会にほかにも立候補した子がいたよね。」と尋ねると質問の意図を察したのか、

「立候補するっていうことがいいことなんです。」と語ってくれました。

児童会活動は大変で努力もいるけど、それを自分ごとで考え、この学校を自分たちでつくる意欲と挑む姿がかっこいいということをしかり理解している頼もしさを感じました。そして、前期後期ともに児童会役員一人一人が自分ごとで自分創りをするのが良い教室、学校を創ることにつながることを自分の言葉で語ってくれたことにわくわくしました。早速、後期児童会役員は、10月の代表委員会でどんな学校にしていきたいか、みんなで話し合いました。そして、「あいさつとやさしさのあふれる学校にしよう。」と後期生活目標を立てました。



後期児童会役員

- 会長 田中 慧菜さん
- 副会長 高木 岳さん
- 議長 矢崎 大翔さん
- 副議長 渡邊 萌奈さん
- 書記 橋本 翔音さん
- 書記 寺谷 陽菜未さん

校内マラソン大会 (10月17日)

秋晴れの下、多くのお家の方々の応援の中、円山川の堤防を走り抜けました。

長い距離を走るのには苦しいことですが、それぞれの目標を持ち挑戦する体験を大切にしたいと思います。

挑戦し、乗り越え、目標に向かうためにそれぞれが方法を考え練習したのだと思います。目標に届いた喜びや届かなかったくやしさを生かすために、また、そのための方法を考え、来年に向け動き出せる自分を創れると素敵だと思います。



全員が完走し、今年も一つ乗り越えたことを喜び、目標には届かなかった子もまた、一步を踏みだすことを願っています。ご声援ありがとうございました。

合同避難訓練

10月3日に地元消防団の方々にご協力いただき、避難訓練をしました。消火器の使い方や放水の様子を見せていただき、避難の仕方も含め火事があった時の行動について確認しました。





台風 23 号メモリアルデー防災集会

10月20日台風23号メモリアルデーには、防災集会で台風23号の災害の資料を基にその時の様子を紹介しました。自分の家からの避難場所の確認と災害時への備えについてお家で話し合っておくことの大切さを学びました。また、災害時にも避難訓練でお世話になった消防団の方々が活躍されていたことを知るとともに、自分たちの命を守る自分づくりの大切さを学びました。

山陰海岸ジオパーク小学生駅伝競走大会 3 位 (10 月 28 日)

どの区間も前を走るチームの背中を追って走り続けるとてもハードなレースでした。しかし、それぞれの区間でタスキをつなぐまであきらめず走りきることができました。みごと3位が確定し、一通り健闘をたたえ合った後で、まだ全力で走っている他のチームのランナーを応援する姿もとてもかっこよかったです。

長い距離を走ることの苦しさはみな一緒です。そのことが分かるからこそその応援です。

校内マラソン大会、陸上教室での練習も含め、しんどくてあきらめそうになる自分の弱さと一緒に走り抜いた仲間との練習の積み重ねが、最後まで諦めない強さを培ったのだと思います。その努力と続けることの大切さを学ぶことができた大会でした。ご協力をありがとうございました。



日	曜	11月の主な行事
1	水	オープンスクール
2	木	オープンスクール 5年出前授業 (コウノトリ育む田んぼ)
3	金	オープンスクール 文化の日
4	土	コミュニティ文化祭
5	日	コミュニティ文化祭 こうのと里マラソン
6	月	振替休業日
7	火	PTCA あいさつ運動 睡眠チェック週
8	水	職員会議
9	木	読み聞かせ サイエンスショー鑑賞
10	金	全校朝会 委員会活動
12	日	PTA 資源ごみ回収
13	月	長坂CS来校 PTCA あいさつ運動
14	火	
15	水	2年サンタクロース会議
16	木	読み聞かせ 4年校外学習 (コウノトリ保護増殖センター)
17	金	児童集会 クラブ活動
19	日	6年学P AM (体育館・運動場)
20	月	PTCA あいさつ運動
21	火	456年仕事博
22	水	お話しはいたつ便 (教師による読み聞かせ 8:15-8:30)
23	木	勤労感謝の日 祝日
24	金	ボランティア感謝の会
30	木	ふれあいタイム 学校運営協議会 13:15 会議室

HPは【田鶴野小学校】で検索またはQRコードを読み取ってください。

